
Rallegriamoci , perché oggi è nato il Salvatore . 

Nessuno può essere triste , perché oggi è il natale 

della vita , che toglie il frutto della mor te e ci 

riempie con la letizia della promessa di vita eterna .

San Leone Magno

“
Arcidiocesi di 
sAnt’Angelo dei lombArdi-conzA-nusco-bisAcciA
● Ufficio per la Pastorale della Salute
● Cappellania ospedaliera 
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immagine: Adorazione dei Magi, Cattedrale di Acerenza (Pz)


